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En  la  Ciudad  de  Villahermosa,  Capital  del  Estado  de  Tabasco,  Plepdblica  Mexican

s:epntfeom,grseodnec3o:o+TFv:Pnntedt:%[2;e,:ejnTt,:,:tdo:st::.:7Lod::cfij,:a:Tecso#:juEnsotatt:,,,s%
en  la  calle  Eusebio  Castillo  nl]mero  747,  colonia  Centro,  se  llev6  a  efecto  la  sesi6n
extraordinaria  con  caracter  de  urgente  del  Consejo  Estatal  del  lnstituto  Electoral  y  de
Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco,  a  convocatoria  de  la  Consejera  Presidente,  de
conformidad  con  lo  establecido  en  el  Artieulo   116,   numeral   1,  fracci6n  V,  de  la  Ley
Electoral  y  de  Partidos  Politicos  del  Estado  de  Tabasco,  estando  presente  de  form9
virtual:-----------------------------------------------------------------------------------.-------_--------------

La Consejera Presidente, lvladay Merino Damian:  Muy buenos dia sefioras y sefior_     _  _  _-:_I__   __I,I:-,-_  -_`--_\-`_  .   -_ __ __ _          .

consejeros electorales, consejeros y consejeras representantes de los partidos pol iticos,
a todas y todos  los que  nos siguen  por la transmisi6n de  la sesi6n  por internet.  Siendo
las once  horas con  diecisiete minutos,  del dia lunes veintiuno de septiembre de dos  mil
veinte,  se  da  inicio  a  la  presente  sesi6n  extra8rqi_Tg[ia^:Co.n_.C_a_r£Cj:rT9:.tr^g^en+:.:ea'    U
Consejo Estatal del  lnstitu{o Electoral y de  Participaci6n Ciudadana de Tabasco,  misma
que  se   realiza  de  forma  virtual   la  cual   he  convocado  en   mi  calidad   de  consejera
presidente  de  este  6rgano  colegiado  de  conformidad  con   las  atribuciones  que   me
confieren   la   Ley   Electoral   y   de   Partidos   Politicos   del   Estado   de   Tabasco   y   el
F`eglamento de Sesiones de este Consejo Estatal en concordancia con la convocatoria
emitida  del  diecisiete  de  septiembre  de  dos  mil  veinte;  por  lo  que,  cumpliendo  con  lo
establecido  en  el  artieulo  117,  numeral  2,  fracci6n  11,  de  la  Ley  Electoral  y  de  Partidos
Politicos del  Estado de Tabasco;  solicito al sefior Secretario nos d6 a conocer el Orden
del Dia preparado para esta sesi6n
ET.a;:fat-arrr;--a;ir6ansejo,MaestroArrT:_n_de,_A_I:9_|i_a_Fl?^d.ri!r^e.=.C€rd^:¥|i]rr:¥

i:s:i:representantes de los partidos politicos, el Orden del Dia preparado para esta
buenos   dfas   seFioras   y   seFiores   consejeros   electorales,   conseieras   y

de Tabasco,  a  probuesta  de  la  Comisi6n  Temporal

e'er
i6n

1.-  Lista  de asistencia;   ------------------------------------------------------------------------------------
2.-Declaraci6n de qu6rum ;   -----------------------------------------------------------------------------
3.- Aprobaci6n  del  Orden  del  Dfa;   --------------------------------------------------------------------
4.- Presentaci6n de los proyectos y aprobaci6n, en su ca.so, de las resoluciones
que emite el Consejo Estatal del lnstituto Electoi`al y de Partioipaci6n Ciudadana.    _               .            1               __   ,,_..i,E±__-,_-_

Examinadora  y  Verificadora
de   los   Documentos   Basicos   para   el   cumplimiento   de   los   requisitos   y
procedimiento  de  constituci6n  de  partidos  politicos  locales,  respecto  aI-____'_._._____        _

solicitudes  de  registro  como  partidos  politicos  locales  presentadas  por  las
organizaciones de ciudadanos denominadas a) "Sociedad en Acci6n 2019 A.C."
y b-) "Uni6n Democl'atica por Tabasco, A.C."

La  Conseiera  Presidente:  Muchas  gracias  sefior  Secretario,  por  favor  slrvase Pasar
lista de asistencia y declarar quorum en su caso ,----------------------------------------------------
EI   Secretario   del   Consejo:   Con   mucho   gusto   Consejera   Presidente.   Sefioras   y

del  Cohsejo  Estatal,  proc-edo  a  pasar lista  de  asistencia,  por favor
Meriny  alta  voz  6uando  mencione  sus  nombres,  Maestra  Maday

.„

sefiores  integrantes
contesten  en  clara
Damian,  Consejera  Presidente --------------------------------------------------
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: Presente.
i-I-Secretario Gel Consejo: Maestro en derecho Consejero David Cuba HFrrera.
Maestro David Cuba Herrera: Consejero Electoral:  Presente
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EI   Secretario   del   Consejo:   El   consejero   Jos6   Oscar   Guzman   Garcla   como   ya
sabemos  por  ahi  esta  justificada  su  inasistencia  por  cuestiones  de  salud,   maestra.
Consejera  F3osselvy del Carmen  Dom inguez Arevalo .----------------------------------------------
Maestra F]osselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: Presente -
EI Secretario del Consejo: Maestro consejero Juan Correa L6pez .---------------------------
Licenciado J uan Correa L6pez, Consejero Electoral : Presente ---------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Maestro  en  Derecho  Consejero  Vietor  Humberto
Naranjo
Maestro victor Humberto Meji'a Naranjo, consejero electoral:  Presente -----------------
EI  Secretario  del  Consejo:  El  de  la  voz  en  su  calidad  de  Secretario  del  Consejo,
Presente.  Las representaciones de los partidos politicos, contamos con la presencia por
el  Partido  F3evolucionario  lnstitucional del licenciado Miguel Angel de la Cruz Obando. --
Licenciado Miguel Angel de la Cruz Obando, consejero representante propietario
del  Part!do F]evolucionario lnstitucional:  Presente   ---------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Por  el  Partido  de  la  Pevoluci6n  Democratica,  licenciado
Carlos Alberto Castellanos  Morales .---------------------------------------------------------------------
Licenciado    Carlos    Alberto    Castellanos    Morales,    consejero    representante
propietario del Partido de la Flevoluci6n Democratica:  Presente ---------------------------
EI Secretario del Consejo: A quien le damos la mss cordial de  las bienvenidas a este
6rgano electoral,  Partido Verde  Ecologista de  Mexico  licenciado  Diego  Enrique de  la 0
Cetina
Licenciado Diego Enrique de la 0 Cetina, consejero representante propietario del
Partido Verde Ecologista de M6xico: Presente.
EI Secretario del Consejo:  Por Morena Licenciado Christian G6mez Cano .---------------
Licenciado   Christian   G6mez   Cano,   consejero   representante   propietario   de
Morena:  Presente .--------------------------------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo:  De igual forma le damos la mss cordial de las bienvenidas
al maestro Jorge Alberto Broca Morales, por el Partido Encuentro Solidario .----------------
Licenciado Jorge Alberto Broca Morales, consejero representante propietario del
Partido Encuentro Solidario:  Gracias,  presente .---------------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Consejera  Presidente  para  efectos  de  esta  sesi6n  de
Consejo,  contamos  con   la  asistencia  de  cinco  consejeras  y  consejeros  electorales,
cinco consejeros representantes de los partidos politicos y el de la voz,  resultando,
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integrantes  de  este  Consejo,  por  lo  que  en  t6rminos  de  los  articulos  112,  numeral  1,
117,  numeral  2,  fracci6n  11,  de  la  Ley  Electoral  y  de  Partidos  Politicos  del  Estado  d5
Tabasco declaro la existencia de qu6rum para la celebraci6n esta sesi6n
La  Consejera  Presidente:  Gracias  sefior  Secretario  seFiores  integrantes  del  Consejo
Estatal, en virtud de que contamos con integrantes que por primera vez asisten a se
de  consejo  de  conformidad  con  lo  dispuesto  por  el  artieulo   128,  de  la  Constituc
Politica  de  los  Estados  Unidos  Mexicanos,  74,   parrafo  segundo  de  la  Constituci
Politica  del   Estado  Libre  y  Soberano  de  Tabasco  y  145,   de  la  Ley  Electoral  y
Partidos  Politicos del  Estado de Tabasco  y  10  numeral  2  del  Pleglamento de  Sesione
del  Consejo  Estata[  de  este  C)rgano  Electoral  procede  rindan  la  protesta  de  ley,  por  lo
que les ruego a quienes tenga yo ahora el  nombramiento para que extiendan su  mano
en   virtud   de   este   nombramiento,   licenciado   Carlos   Alberto   Castellanos   Morales   y
licenciado   Jorge   Alberto   Broca   Morales   dprotestan   guardar   y   hacer   guardar   la
Constituci6n   Politica  de   los   Estados   Unidos   Mexicanos,   la  Constituci6n   Politica  del
Estado  Libre y Soberano de Tabasco y  las  leyes que  de  ellas emanen,  cumplir con  I
normas contenidas en la Ley Electoral y de  Partidos Politicos del  Estado de
desempefiar leal y patri6ticamente las funciones que se les ha

Tabasc
encomendado?.-----

Licenciado    Carlos    Alberto    Castellanos    lulorales,    consejero    represe
propietario del Partido de la l]evoluci6n Democratica: Sf, Protesto.
Licenciado Jorge Alberto Broca Morales, consejero representante propietario
Partido Encuentro Solidario: Si, protesto .--.
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La   Consejera   Presidente:   Si   no   lo   hicieren   que   la  sociedad   y  el   estado  se   los
demande, muchas gracias, pueden tomar sus lugares, seFior Secretario por favor denos
a conocer el siguiente punto del orden del dfa.
El-Secretario Eel Con.sejo: Con mucho gusto Consejera Presidente, el tercer punto del
Orden del  Dia,  corresponde a la aprobaci6n del Olden del  Dfa .-------------------------------
La   Consejera   Presidente:   Graaias   seF`or   Secretario,   en   terminos   del   articulo   6,
numeral   1,  fracci6n  Vl   del   Pleglamento  de  Sesiones  del  Consejo  Estatal,   le  solicito
someta a votaci6n  la aprobaci6n del Orden del Dia antes referido .-----------------------------
EI   Secretario   del   Consejo:   Con   mucho   gusto   Consejera   Presidente.   SeFioras   y
sefiores consejeros electorales se  somete  a votaci6n  la aprobaci6n  del  Orden  del  Dia
preparado para esta sesi6n, quienes est6n a favor sirvanse manifestarlo al escuchar su
nombre,  maestra Maday Merino Damian.
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .---------------------------
Secretario del Consejo:  Maestro  David Cuba Herrera .------------------------------------------
Maestro David Cuba Herrera, Consejero Electoral: A favor .---------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Maestra Posselvy del Carmen  Domfnguez Ar6valo -----------
Maestra Flosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor ----
EI Secretario del Consejo:  Maestro Juan Correa L6pez -----------------------------------------
Licenciado Juan Correa L6pez, Consejero Electoral : A favor --------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Maestro en Derecho Vfotor Humberto Mejia Naranjo ---------
Maestro Vfetor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Electoral: A favor .------------------
EI Secretario del Consejo: Consejera Presidente el Orden del Dia sometido a votaci6n
es aprobado por unanimidad
La   bonsejera   Presidente:   Gracias   sefior   Secretario,   por  favor  d6   a   conocer   el
siguiente punto del Orden del Dia.
Er secretario  del  Consejo:  Con  gusto  Consejera  Presidente,  el  cuarto  punto  del
Orden  del  Dfa  es  el  relativo,  a  la  Presentaci6n  y  aprobaci6n,  en  su  caso,  de  los

Consejo  Estatal  del  lnstituto  Electoral  y
de  Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco,  a  propuesta  de  la  Comisi6n  Tempora
proyectos de  resoluciones que emite el

Examinad-ora y Verificadora de los Documentos Basicos pare el cumplimiento a
los  requisitos  y  el  procedimiento  de  constituci6n  de  partidos  poll'ticos  locales,
respecto a las solicitudes de registro como partidos politicos locales presentadas
por las organizaciones de ciudadanos denominadas a) "Sociedad en Acci6n 2019
A.C."  y b) "Uni6n Democratica por Tabasco, A.C."..
La Consejera Presidente: Gracias seFior Secretario. Sefioras y sefiores integrantes del
Consejo,  con  fundamento  en  lo  dispuesto  por el  articulo  5]  numeral  1,  fracci6n  Vll  del
Pleglamento  de  Sesiones  del  Consejo  Estatal,   solicito  al  seFlor  Secretario   Ejecutivo
someta  a  votaci6n  la dispensa  de  la  lectura  de  los  proyectos  antes  mencionados,  asf
como de los documentos que les fueron previamente circulados.
EI Secretario del Consejo: Con mucho gusto Consejera Presidente, seFioras y se
consejeros electorales,  se somete a votaci6n la dispensa de  la lectura de los proye
de  resoluciones antes mencionados,  que  les fueron previamente circulados junto con
convocatoria y el orden del dia, quienes est6n a tavor sirvanse  manifestarlo de mane
econ6mica al escuchar su nombre,  maestra Maday Merino Damian .-------------------------
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor.
Secretario del Consejo:  Maestro David Cuba Herrera .-------------------------------------------
Maestro David Cuba Herrera, Consejero Electoral : A favor .----------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Maestra Plosselvy del Carmen Dom`nguez Afevalo -----------
Maestra Rosselvy del C-armen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor
EI Secretario del Consejo:  Maestro Juan Correa L6pez ----------------------
Licenciado Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: A favor -------------
EI Secretario del Consejo: Maestro en Derecho Vfotor Humberto Mejia I
Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Electoral: A favor
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EI  Secretario  del  Consejo:   Consejera  Presidente  la  dispensa  de  la  lectura  de  los
proyectos  de  resoluciones  antes  mencionados,  que  les fueron  circulados  previamente
ha sido aprobados por unanjmidad .--------------------------------------------------------------------
La Consejera Presidente: Gracias sefior Secretario. Con fundamento en lo establecido
por  el   articulo   23,   numeral   3,   del   Pleglamento  de   Sesiones  y   dado  que   ha   sido
dispensada  la  lectura de  los  proyectos de  resoluciones antes mencionados  6Si  alguien
desea manifestar algo en relaci6n con su contenido para que pueda abrirse una primera
ronda  de   no  mss  de  diez  minutos?   En  uso  de   la  voz  el   maestro  Juan   Correa  y
posteriormente el  maestro Vietor Humberto Mejl'a  Naranjo .--------------------------------------
Licenciado  Juan   Correa   L6pez,   Consejero  Electoral:   Muchas  gracias  consejera
presidenta  por  el  uso  de  la  voz,  buenos  dias  a  todos  y  a  todas,  yo  creo  que  estas
resoluciones que se ponen sobre  la mesa el dia de  hoy,  a mf me parecen de  la mayc
importancia,  porque se trata de dos organizaciones que pretenden ser partidos politico
cuando  obviamente  se  ajusten  a  lo  que  establece  la  legislaci6n  vigente  y  que  bueno
como  esa  pretensi6n  esta  digamos  vigente  en  tanto  no  se  vote  y  no  se  agoten  las
instancias  posteriores,  si  es  que  en  un  momento  dado  ellos  deciden,  pues,  recurrirla
ante  la  autoridad jurisdiccional  correspondiente,  a  mi' me  parece  que,  hay  insuficiencia
en cuanto a la presentaci6n de estas resoluciones, ya me referi en la reunj6n de trabajo
que tuvimos,  pero quisiera resehar de alguna manera a los que nos escucha que, yo la
baso  en  lo  siguiente,  las  observaciones  que  se  hacen  a  las  dos  asociaciones  que
pretenden  constituir partidos  politicos en cuanto a  incumplimientos  de  sus  documentos
basicos, particularmente en los estatutos se llev6 demasiado lejos . . .como su nombre lo
indica  en  realidad  lo  que  nos  presentan  lo  que  deben  de  presentar  es  lo  basico,  lo
demas   ellos   tienen   la   posibilidad   y   estan   obljgados   a   hacerlo   que   plasmen   en
reglamentos   como   actualmente   lo   tienen   los   partidos   politicos   registrados,   de   tal
manera,  pues,  que,  el analisis que  hace esta  resoluci6n al  respecto  me parece que
un  exceso  y  que  se  quiso,  pues,  comparar  igual  los  procedimientos  que  se  llevan
cabo en  las autoridades jurisdiccionales,  lo  que  deberemos  de  hacer en  este  caso :--:-`-`-
cuanto a los documentos basicos especificamente es ver que realmente cumplan con lo
que establece la legislaci6n electoral al  respecto y que en  realidad veo que, en t6rminos
generales  lo  cumplen,  creo  que  tambi6n  en  el  aspecto  de  la  fiscalizaci6n,  pues,  muy
endeble,  una  fiscalizaci6n  que  no  se  llev6  a  cabo  de  la  manera  que  deberla  verse
realizado y se parece mss a una conciliaci6n bancaria y a una contabilidad...  que a una
aut6ntica fiscalizaci6n, por otra parte, y que creo que es la cuesti6n mas importante. . .d
estas  resoluciones  se  refiere  especificamente  al  hecho„.el  qu6rum  de  las  asamblea
de las propias organizaciones que pretenden constituirse en partido poll'tico inicialment
en  las asambleas cumplian  preliminarmente y quiero subrayar esto preliminarmente  los
requisitos  del  quorum  de  las  asambleas  a  final  de  cuentas  despu6s  de  las  revisiones
que  realiz6 el  lnstituto Nacional  Electoral y el propio  lnstituto Electoral y de  Participaci6n
Ciudadana de Tabasco el  resolutivo  determina  pues,  que,  habra  que  quitarles  aquella
afiliaciones    duplicadas    que    refieren    especificamente    a    las    que    existen    en
organizaci6n  local  y  organizaciones  nacionales  que  pretendran  constituirse  en  partid
politico,  y es  esa  parte  que  se torna  litigiosa y  bueno,  quiero  referir tambi6n  que  en  I
reuni6n  de  trabajo  se  mencion6 que  hay  una  sentencia  por ah` del  tribunal, de  la Sala
Superior   del   Tribunal   Electoral   me   parece   que   es   un   juicio   que   inicio   el   Partido
Encuentro  Solidaridad  y  que  bueno  seglln  esto  ahr  se  refiere...es  la  llltima  filiaci6n  la
que  prevalece  por  ser  este...de  esta  manera  si,  pues,  quedarra  digamos  solventada
esta  parte,  si  bien  hay  que  reconocer  tambien  que  los  propios  lineamientos  no  son
claros  al  respecto  que  la  llnica  parte  clara  es  cuando  se  trata  de  dos  organizaciones
locales que pretenden constituirse en partido politico y la referente a las organizacion
que   pretenden   constituirse   en   partido   politico   y   la   afiliaci6n   en   un   partido   pol
registrado,  de  tal  manera,   pues,   que,   por  eso  creo  que  hay  insuficiencias  en

rque  no
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comparto plenamente estos criterios que estan establecidos en el  acuerdo que se  nos
ha  presentado,  muchas gracias .--------------------------------------------------------------------------
La Con§ejera Presidente: Bien, en el uso de la voz el maestro Victor Humberto Mejia.
Maestro  Victor  Humberto  Mejfa  Naranjo,  Consejero  Electoral:   Buenas  tardes  a
todas y a todos quienes nos acompafian y nos sintonizan por las redes sociales de este
instituto   y   a    los    medios   de    comunicaci6n,    primero    que   todo    quiero    hacer    un
reconocimiento  publico  y  sobe  todo  un  agradecimiento  a  todo  el  personal  del  lnstituto
Electoral  y  de  Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco,  por  haber  llevado  a  cabo  este
trabajo tan importante que le inyect6 a nuestro estado de...que tiene la democracia de la
posibilidad  de  la  ciudadania  de  asociarse  que  es  un  derecho  reconocido  tanto  en  la
constituci6n  como  en  los  tratados  internacionales,   me   refiero  especificamente  a  la
asistencia  que  tuvo  nuestro  personal  a  las  mas  de  treinta  y  un  asambleas  que  se
realizaron  por  parte  de  las  dos  asociaciones  u  organizaciones  que  pretendieron  ser
partidos  politicos  locales,  generalmente  se  llevaron  a  cabo  en  dias  inhabiles  sabado
domingos que tuvieron que dejar a sus familias, a sus amistades para dirigirse a dar fe
asf. . .en las diferentes asambleas que se llevaron a cabo, creo que es uno de los puntos
mss   importantes  que   debemos  de   reconocer  evidentemente   no   es  algo  que   nos
sorprenda,  porque  el  compromiso que tiene el  personal  de este  instituto  ha sido  pleno,
ha sido completo y desde que yo entre a este instituto y tengo conocimiento desde que
antes  de  que  entrara yo  a  esta  noble  instituci6n  tienen  ese  compromiso  desde  hace
mucho  tiempo  atlas  respecto  a  el  trabajo  diario,  continuo  y  sin  pretextos  de  estar
siempre en todas las actividades que se necesitaban estar,  por ahi mi reconocimiento y
mi gratitud hacia ellas y hacia ellos,  por otro lado, con  respecto a este procedimiento les
quiero  decir  que   los  partidos   politicos  son   una  parte  de   la  materializaci6n   de   los
derechos reconocidos de la ciudadanl'a mexicana para asociarse y ejercer sus derechos
politicos  electorales,   el  artfoulo  41   de   la  constituci6n  federal   nos  dicen  que  somos
entidades de  inter6s ptlblico cuya funci6n es promover la participaci6n de  la ciudadanla
en  la vida democratica,  ahl' determina las normas y requisitos para su  registro legal,  las
formas   especificas   para   su   intervenci6n   en   procesos   electorales   y   los   derechos,
obligaciones y prerrogativas. ..para  ejercer sus  derechos  las.personas deben  apegarse
a  las  regulaci6n  establecidas  por  las  y  los  legisladores  ...potestades  legislativas  han
establecidos   requisitos   en   la   ley   general   y   en   los   reglamentos   emitidos   por   las
autoridades   electorales   entre   los   requisitos   se   encuentra   la   constituci6n   de   una
asociaci6n civil, tener un determinado ndmero de afiliaciones,  realizar asambleas en p
lo  menos dos terceras  partes de  la totalidad  de  los  municipios o distritos  de  la  entida;a,#
sujetarse   a   proceso   de   fiscalizaci6n   por   parte   de   las   autoridades   electorales,
documentos basicos, como sus estatutos,  plan de acci6n y declaraci6n de principios. . .Io
anterior   las  autoridades  electorales  debemos  ejecutar  actMdades  en   el   ambito  de
nuestras facultades  y  por  jlltimo el  cumplimiento  de  los  principios  que  rigen  la  materia
electoral,  a  nivel  nacional  el  lNE  recibi6  cientos  seis  manifestaciones  de  intenci6n  de
organizaciones   para   participar  en   el   proceso   de   constituci6n   de   partidos   politicos
nacionales de  los cuales siete  de  ellas que  equivalen  un  6.6  por ciento  presentaron  su
solicitud  de  registro y solo  una organizaci6n  cumpli6 con  los  requisitos,  que  se trad
en  un  0.94  por  ciento  de  ese  universo  de  solicitudes,  de  todos  los  datos  anteri
podemos   mencionar  que   el   constituir   un   partido   politico   no   es   algo   sencillo,   p
cumplir con todos los requisitos establecidos en la ley, tenemos que velar que  no exist
duplicidades  de  afiliaciones,  es  decir,  que  no  exista  afiliados  y  afiliadas  a  mss  de  un
organizaci6n  o  a  un  partido  politico  y  a  una  organizaci6n,  en  total  se  recibieron  cinc
notificaciones   de   organizaciones   que   manifestaron   su   intenci6n   de   participar  en   el
proceso  de  constituci6n  de  partido  politico  estatal,  pero  solo  dos  continuaron  con  la
totalidad    del    procedimiento,    normalmente    despu6s   de    un    analisis    minucioso
determin6 que unas de  las asambleas no eran  posibles contabilizarlas para cumplir
el  requerimiento  del  artfoulo  ...parrafo  1   inciso  a)  en  fracci6n  I  de  la  Ley  Gener
Partidos  Politicos,  por  lo  tanto,  no  fue  posible  otorgarles  el  registro  y
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queda tiempo yo quisiera solicitar que  se afiada al  momento en que  se analiza la  parte
de  la  doble  afiliaci6n,   argumento  un   poco  mss  con   respecto  a  la  sentencia  SUB-
JDC/769/ 2020  en  el  principio  de  la  autonomfa  de  la voluntad  y  su  relevancia juridica,
ademas con respecto al proyecto de  Sociedad en Acci6n  me gustarfa que se  retomara
en  la parte  del  dictamen  que  respecto a la valoraci6n de  una asamblea del veinticuatro
de  junio  de  este  afio,  tambi6n  quisiera  que,  para  que  cuando  se  les  notifique  a  las
organizaciones tenga como  .. .este acuerdo, este proyecto de acuerdo se establezca la
misma  correspondencia  de  documentos  con  anexo  que  tiene  el  dictamen  y  de  esa
manera cuando  se  le  notifique  el  acuerdo  en  el  sentido  que  sea  ellos  puedan  leer  del
acuerdo,  por ejemplo el  oficio  equis y que  sea el  anexo  ndmero  cinco,  ese  documento
anexo  cinco  del  oficio  equis  se   guarde  con  el   nombre  del   anexo  cinco  que   haya
correspondencia, entonces cuando se revise este proyecto sea muy facil de encontrar a
que anexo se esta refiriendo. . .en esta ronda seria todo gracias .--------------------------------
La  Consejera  Presidente:  Bien  cumpliendo  con  el  reglamento  de  sesiones  segun  el
articulo 23  numeral  8  pregunto a  ustedes si es  necesario  abrir una segunda  ronda de
oradores  por  un  t6rmino  de  no  mss  de  cinco  minutos,  alguien  haria  uso  de  la voz,  en
ese  sentido  las  observaciones  que  hace  el  maestro  Vfotor  Humberto  i ueron  tomadas
tambi6n  en  reuni6n  de  trabajo y...ese  dictamen,  bien  cumpliendo con  lo establecido  le
solicito al sefior Secretario someta a votaci6n las resoluciones antes mencionadas .------
EI Secretario del Consejo: Con mucho gusto consejera presidenta, sefioras y seFiores
consejeros   electorales   se   somete   a   votaci6n   el   contenido   de   los   proyectos   de
resoluciones  que  emite   el  Consejo   Estatal  del   lnstituto  Electoral  y  de   Participaci6n
Ciudadana   de   Tabasco,   a   propuesta   de   la   Comisi6n   Temporal   Examinadora   y
Verificadora  de  los  Documentos  Basicos  para  el  cumplimiento  de  los  requisitos  y  el
procedimiento de constituci6n de partidos politicos locales,  respecto a las solicitudes de
registro   como   partidos   politicos   locales   presentadas   por   las   organizaciones   de•       .,      __ .^   .-,,         I_\  I,,  ,_:i..  I\___^~A+i^^
;Tuod-a-a-an6S den6minadas .a)  "Sociedad  en  Acci6n  2ol9 A.C."   y  b)  "Un
por Tabasco,  A.C.".  Precisandose  que, tanto  en  reunion  de trabajo previa,  como_    I_    _____I__:i_   A--r--.     '  ______,   _   __  _

desarrollo de  la presente sesi6n se .ha solicitado que se haga  la correlaci6n de anexo
en  ambas  resoluciones  y  de  igual  manera  se  anexe  lo  que  correspondia  al  anex
;jm-;.r.o~-s-ei;-a;l'-d`i;`tain-ei  en  la-resoluci6n  relacionada con  a)  Sociedad  en Acci6n,  de
igual  forma  la  valoraci6n  de  la  segunda  asamblea  que  la  hace  Sociedad  en  Acci6n  y
abundar en acciones argumentativas relacionadas con la resoluci6n SUB-JDC769/2020
y acumulados en este ;entido,  qui6nes esten a favor sfrvanse  manifestarlo de

manera

;con6mica al escuchar su nombre,  maestra Maday Merino Damian .-----------------------
wi-a-estra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .----------------------------
Secretario del-Consejo: Maestro David Cuba Herrera.
Maestro David Cuba inerrera, Consejero Electoral: A favor .----------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Maestra F`osselvy del Carmen Domfnguez Ar6valo -----------
Maestra F]osselvy del Cat.men Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor ----
EI Secretario del-Consejo:  Maestro Juan Correa L6pez --------------------------------- \i`
Licenciado Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: Concurrente ------------------ \t
EI Secretario del Con§ejo: Maestro en derecho Vietor Humberto Mejia Naranjo ---
Maestro Vietor Humberto Mejfa Naranjo, Consejero Electoral: Concurrente .-----
EI  Secretario  del  Consejo:  eonsejera  Presidente  cloy  cuenta  que  los  proyecto
resoluci6n  sometidos  a  v6taci6n  ha-n  sido  aprobados  por  unanimidad,  con  los
concurrentes  del   maestro  Juan  Correa  L6pez  y  el   maestro  Vietor  Humberto
Naranjo,  por  lo  que,  en  virtud  de  que  va  resultar  un  engrose  surtira  sus  efectos_   _   _  __     I.__I:__I-1\\^`\^'`,-1   r---_    T_-,    ___

efectos  de  las  posibles  impugnaci6nes  hasta  el  momento  de  que  sean  realizadas  las
notificaciones
La   Consejera   Presidente:   Gracias   sefior   Secretario,   por  favor   d6   a
siguiente punto del orden del dfa.

conocer

EI Secretario del Consejo: Con gusto consejera Presidente, el quinto punto del
-'g_'-`'`-r_ ----   _  _     _

del  Dia,  es el  relativo a la clausura de esta sesi6n ,----------------------------
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La Consejera Presidente:  Gracias seflor Secretario,  habiendo sido agotados todos los

`.`\
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Partido de la Revoluci6n Democfatica

Partido Verde Ecologista de Mexico

MORENA

Partido Encuentro Solidario
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